

テニスコート生まれ変わる 公式戦も可能な本格コート

改修工事費は708万7500円



オープンした新テニスコート

オーブンの翌日には、早速、上級指導員を囲むテニスクラブのみなさんたちの練習風景も見られ、みんな、「これまでのとは、使い勝手が雲泥の差だ」と好評でした。修繕委員会の外構部会長として工事推進に尽力された樋口仁さんから一言寄せてもらいました。

新しいテニスコートは、全面に人工芝が敷き詰められ、その上に海砂（うみずな）が2センチ程の厚さに撒かれたもので、公式戦のコートとしても立派に通用する本格的なものです。

現在進行中の給排水管工事と並んで、本年度の管理組合事業の目玉であるテニスコートの改修工事が9月16日から、㈱東京ワエルネスの手により開始され、台風による雨の影響で、予定より2日延びたものの9月24日には無事終了し、竣工検査を経て9月27日に予定通りリニューアルオープン（使用開始）しました。

16日から、708万7500円

62歳からテニスを始めた17号棟のMさんは、「これまで4年間続けていた甲斐があった」と、いつそう練習に励んでおりま

スクラブのみなさんたちの練習風景も見られ、みんな、「これまでのとは、使い勝手が雲泥の差だ」と好評でした。修繕委員会の外構部会長として工事推進に尽力された樋口仁さんから一言寄せてもらいました。

すると、緑色が顔を出しつけられます。

これで、あの見た目以上に過酷だったコートのひび割れに、足を引っ掛け転倒することも、老齢化の進んだ身体を痛めつけられることにもサヨウナラ出来るなんて、感謝感謝であります。



新コートで試し打ち

また、これで団地の付加価値が少しばかり上昇したんではないかと思います（あとは、風の日

理がもちろん、必要です



コート下地整備

この良好な状態を維持していくためには適切な管理

リタイアしていた人も戻ってくるものと信じております。

コートの出来は市営コートより良いと評判です。

練習を休んでおられた26号棟のIさんが復帰されました。

このように、過去に足首や膝、腰などを痛めてリタイアしていた人も戻ってくるものと信じております。

この良好な状態を維持していくためには適切な管理

代。服装は自由ですが、靴はテニスシューズを履いてきてください。あと

は無理せず気長にね。

17号棟806 樋口仁

資材搬入

こけむ
草生すコートから
ウインブルドンへ

27

号棟806

樋口仁

資材搬入

にあちこちで転がっている自転車をどうするか、外構部会の課題です
が……。
さてみなさん、素足でもやさしい新コートでテニスを楽しみませんか。
わがテニスクラブは、日本体育協会公認の上級指導員をコーチに招き、



砂散布

[テニスコート新料金一覧]

区分	使用者	平日	土・日・祭日
使用料金 (1面・1時間あたり)	住民・住民クラブ	400円	500円
	住民教室	500円	700円
	住民以外	700円	1000円
使用時間の制限	住民クラブ	4時間まで	4時間まで
	住民・住民教室	2時間まで	2時間まで
	住民以外	2時間まで	2時間まで
使用時間帯	4月～5月	午前9時～午後6時	
	6月～8月	午前9時～午後7時	
	9月～3月	午前9時～午後5時	
使用時間の制限について、住民クラブ等が大会等で長時間使用する場合は、理事会との協議により別途決定することができる。			
テニスコート内倉庫	原則各住民クラブ用	1ヶ月	300円



人工芝敷設

ゼロからスタートです。
まだラケットも握った
ことが無い方、小学生で

代。服装は自由ですが、靴はテニスシューズを履いてきてください。あと

は無理せず気長にね。



修繕委員会

ら言えば若葉台団地の中長期當繪計画は計画の基本から修繕費の見通しの方法に至るまで国交省が策定したものと殆ど変わらず当団地の當繪計画への取り組みに間違いがないことが確認できました。

中長期當繪計画の目的は快適な居住環境を維持向上させるために建物や設備をはじめ建物の周辺を含めた施設その他の修繕や改良の内容と時期を明らかにし、それを実行するためにどれだけの費用が必要かをつかむことです。

計画の前提是建物や設備を新築当時の状態に回復させる修繕工事が基本ですが、時代の変化に対応させる改良工事も考慮する必要があります。

2005年度に行つた屋上防水工事、廊下・階段の防水工事および2006年度のテレビのデジタル化対応工事などは改良工事に該当します。

計画期間については前述の通り当団地は60年以上持たせるとの前提からとりあえず築後56年の2035年までの計画を立てています。

修繕や改良の工事を行うには工事費が必要です。

この工事費は修繕積立金として毎月積立てられていますが2035年までの必要修繕積立金も見込んでおく必要があります。今後推定される修繕工事費は「建築数量積算基準」や「建設物価」を基に算出します。

修繕工事の計画は建物や設備の状況や修繕の履歴をNHKのテレビ番組「問題解決」近所の底力」で野良ネコの糞尿対策の話題を見た何人かの有志から、わが団地でも検討してみようではないか、といふ声が上がったのは6月のこと。番組では、プランターに砂とマタタビの粉を混ぜて入れたものを、عداد意し野良ネコの徘徊しそうな所に置いたところ、猫たちの共同便所となつたという。この経験を拝借して、たとえば、徒歩池の一角にトイレを作る手はないか、というのです。

野良ネコ対策プロジェクト始動

広報部長 中田賢吾

スタート

去る9月14日(日)11時、呼びかけに応えて集会所に集まつたのは組合3役をはじめ10人。日頃から野良ネコへの関心をもち、新聞や雑誌の野良

ネコの糞尿対策の記事に目を走らせておりしている人たちだけに、初顔合わせながら話が弾みました。

野良ネコへの関心を

歴などから立たますが設備の状況は変化するし、物価は流動的ですから長らどりあえず築後56年期の見込みが立てにくく、やはり糞尿の臭いが何とかならないかというもの。実際、わたしも植栽協力

会に参加して作業していっています。皆様への中長期當繪計画の説明会では修繕計画の内容と必要な修繕費と資金計画について説明し、皆様のご意見を伺う予定です。

説明会の日程がきまりましたらお知らせします。万障なくあわせてご出席下さい。

NHKのテレビ番組「問題解決」近所の底力」で野良ネコの糞尿対策の話題を見た何人かの有志から、わが団地でも検討してみようではないか、といふ声が上がったのは6月のこと。番組では、プランターに砂とマタタビの粉を混ぜて入れたものを、عداد意し野良ネコの徘徊しそうな所に置いたところ、猫たちの共同便所となつたという。この経験を拝借して、たとえば、徒歩池の一角にトイレを作る手はないか、というのです。

野良ネコへの関心をもな苦情で、これは快適な住環境を目指す管理組合にとって大きな課題だと言じて遅まきながら、今日は、こういうふうにみなさんに働き掛けた次第なんです」と口火の挨拶です。

加藤理事長でした。それを受けて「わたしもNHKのあの番組をみたが、野良ネコをのつけから排除するのではなく住み分けを計ろうとするあの試みには共感し、やってみる価値があるな、と思つた」と芦田副理事長、呼

びかけ人の松本総務部長は、引越した住人が置いてきぼりにした猫十数匹に避妊手術を施したり、里親を探したりの10年の経験を語りました。そ

の他、大好きな猫の話しが、このプロジェクトで

野良ネコプロジェクトで話題になつたNHKのテ

レビ番組は、これまで、「ハトの糞害」「空き巣」など地域の悩みを扱つています。マンション管理セ

ンター通信第271号には、この番組のディレクタ

ーの小沢昌之さんが集合住宅の「騒音トラブル」について寄稿されています。以下はその要旨です。

マンションの騒音軽減法

月11日で、新宿区の地域ネコ対策のパンフなど、持ち寄った資料をもとに、野良ネコ対策の具体化に論議を移し、便所となるプランターをどうする、水抜きは? 発泡スチロールでは腐るからだめ、いくつ作るか、屋根はどうすれば腐るか、排水口を切つたのは、職掌柄、野良ネコをのつけから排けを計ろうとするあの試みには共感し、やってみる価値があるな、と思つた」と芦田副理事長、呼びかけ人の松本総務部長は、引越した住人が置いてきぼりにした猫十数匹に避妊手術を施したり、里親を探したりの10年の経験を語りました。そ

の他、大好きな猫の話しが、このプロジェクトで

野良ネコプロジェクトで話題になつたNHKのテ

レビ番組は、これまで、「ハトの糞害」「空き巣」など地域の悩みを扱つています。マンション管理セ

ンター通信第271号には、この番組のディレクタ

ーの小沢昌之さんが集合住宅の「騒音トラブル」について寄稿されています。以下はその要旨です。

野良ネコプロジェクトで話題になつたNHKのテ



**第30回
夏祭り**

わが団地恒例の夏祭り

今年も無事終了

昭和54年入居以来、企画から会場や模擬店の設営まで全て住民の総力を上げて準備するいわば手作りのわが若葉台第一住宅の夏祭りは、今年で30回を重ね、去る8月30日(土)11時30分から21時まで開かれ、盛況裏の中、無事終了しました。

らは、集中豪雨が各地を襲い、ゲリラ豪雨の名を欲しい偲にしました。夏祭りの準備は、そんな不順な天候の間を縫うようにな進められ、お祭り当日もほんの少しの間小雨に見舞われた程度で、祭り舞台での歌や踊りのイベントはもちろん、坂戸市長による恒例の「さつき賞」（地域に貢献した人

出し物は合計15、毎年
出演のおねがいに快く
してくれる方々です。一
としは、特に、祭りの設
備と運営に参加した皆さんに、「若一」のマーチ
の入った揃いのTシャツ
が支給され、お祭りの
体感を高めました。

恒例の千代田地区市民
体育祭が10月5日(日)
坂戸市立千代田小学校で
開催されました。この体
育祭は、市民のスポーツ
意識の高揚と健康増進を
図り、親睦と友好を深め
合う目的で、もう26年も
続いてきた行事です。

各地域対抗の競技は、綱引き、玉入れなど5種目あり、わが団地は、綱引きでは数センチの僅差で決勝進出を逃し、玉入れでは1位に4個足りず敗退、しかし、引越しリレーでは3位と健闘、チームワークが光りました。体育祭の最後を飾る地区対抗のリレー競走は小学生から大人まで男女混

ひび割れが目立つて、いかにも30年の年齢がしのばれたテニスコートが改修されて、ボール打つ音も爽やかな感じです。改修過程を写真で追いながら一週間足らずでコートが生まれ変わったのを目の当たりにして驚きました。第一面の記事でテニスを始める人が増えればと願っています。

に贈られる表彰状)の授与も滞りなく済ませることが出来ました。舞台の

122名の参加で
盛り上がった市民体育祭

廣報部副部長 佐藤公子

編集後記

競技は、幼稚園児から
60才以上まで、だれでも
参加できるオープン制で
足や体に自信のある多く
の人たちが技を競い合つ
て沢山の入賞賞品を手に
が始まりました。

協力員の女性たちが腕に
より掛けた勝カレーが
振舞われ、お替りする人
が出るほどでした。

閉会式の頃に小雨が落
ちてきましたが怪我人も
なくまずまずの一日でし
ました。お昼には、行事

ト自動」の記事も将来記念になる話題となるのではないか、と自負しています。

(右一チーム 40名)
チームも真剣勝負。応援団も地域の特徴よろしく会場全体が湧き返りました。結果は7位でしたが、走者と応援者が一体となつた感動のシーンでした。

結局、地域対抗戦では関間地区が2年連続の総合優勝で、わがチームは8位でした。団地からの参加者は122名(受付分)で、あの夏祭りのシャツが爽やかに目立ちました。

育祭を、参加した佐藤さんにまとめて頂きました。私が編集に携わって初めてのことです。団体競技を中心紹介されていますが、ホールインワンゲームで見事にゲートボールをホールインワンした富田副理事長のうれしそうな童顔を撮り損なったのは、広報部写真係のは、広報部写真係の私への失策でした。